

RESNARKOBA

Kapolsek Sagaranten Hadiri Rapat Pembentukan Panitia PHBN dan PHBI di Kecamatan Cidolog

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jun 10, 2024 - 14:07



Kapolsek Sagaranten Hadiri Rapat Pembentukan Panitia PHBN dan PHBI di Kecamatan Cidolog

Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi - Senin, 10 Juni 2024. Kehadiran Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., pada rapat pembentukan panitia PHBN (Pembangunan Hutan Bersama Masyarakat) dan PHBI (Pembangunan Hutan Bersama Industri) tingkat Kecamatan Cidolog, Kabupaten

Sukabumi, menjadi sorotan utama dalam upaya menggalang kerjasama menyongsong keberhasilan kedua kegiatan tersebut.

Bertempat di Aula Kantor Kecamatan Cidolog, suasana haru menyelimuti ruangan saat Kapolsek Sagaranten memberikan arahan kepada para hadirin. Dalam pidatonya, beliau menegaskan pentingnya kolaborasi dari semua pihak terkait untuk memastikan suksesnya PHBN dan PHBI di wilayah Kecamatan Cidolog.

"Kami berharap semua pihak dapat bergandengan tangan dalam menjalankan kegiatan ini. Kehadiran kita di sini bukan sekadar formalitas, tetapi sebagai wujud komitmen bersama untuk pembangunan yang berkelanjutan," ujar AKP Deni Miharja.

Selain itu, beliau juga menggarisbawahi pentingnya pemilihan ketua panitia yang mampu mengelola kegiatan dengan baik agar sesuai dengan rencana yang telah disusun.

"Tetap jaga keamanan dan ketertiban, serta lakukan koordinasi yang baik dengan pihak keamanan. Kami siap memberikan dukungan penuh untuk kelancaran kegiatan ini," tambahnya.

Tak hanya itu, Kapolsek Sagaranten juga mengingatkan tentang pentingnya menjaga situasi kondusif, terutama menjelang pengumuman kelulusan sekolah.

"Diharapkan semua pihak dapat mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan, seperti konvoi di jalanan. Mari kita awasi dan perhatikan anak-anak kita dengan baik," tegasnya.

Rapat yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat ini diakhiri dengan doa bersama untuk kesuksesan PHBN dan PHBI yang diharapkan dapat berjalan dengan aman, tertib, dan terkendali.

Dengan laporan yang menyebutkan situasi aman terkendali, harapan besar pun mengiringi langkah-langkah persiapan menuju pelaksanaan kedua kegiatan tersebut.